50^{ème} anniversaire de la Commanderie Des Côtes du Rhône

Il y a cinquante ans, dans un très bel endroit,
Au cœur de Rochegude, au soir d'un hiver froid,
Dans les murs fortifiés d'un château féodal
S'est tenu le premier chapitre inaugural.

Moment si intimiste où nos hôtes attentifs

Découvraient étonnés, d'un œil admiratif,

Notre Commanderie, unique et ancestrale,

Attachée à ses rites aux couleurs Provençales.

Elle était élégante ô combien rayonnante

Emue aussi bien sûr, à la voix chancelante

Et pourtant sa jeunesse et son brin d'insouciance

Ont séduit ses convives avec magnificence.

Elle s'est présentée devant vous tant de fois, Elle vous connait tous, intimement parfois, Partageant anecdotes et joies du quotidien Aimant vous retrouver lorsque l'été revient!

Dévouée, sans compter, même après tant d'années, Elle irradie de charme et je le reconnais Malgré le temps qui passe et sans la moindre ride Emouvante et fidèle, elle nous intimide!

J'ai ouï dire un jour qu'elle avait un secret...

Moult et nobles boissons, cachées dans des coffrets

Qu'elle conservait bien à l'abri des regards

Dans ses caveaux obscurs, hauts lieux à tous égards!

Mais pour son jubilé, elle m'a avoué

Vouloir tout révéler, fière et déterminée

A défendre sa cause en servant ses valeurs,

Sans trahir les vertus qu'elle porte en son cœur!

Ce breuvage enchanteur, vous allez y goûter...

Ces grands vins de renom, qui pourrait en douter,

Transmettront dès ce soir, d'innombrables bienfaits,

Au corps et à l'esprit, à nous tous désormais!

Alors levons nos verres à nos Côtes du Rhône,

A ce nectar des dieux que Bacchus affectionne

Et vous tous, chevaliers, officiers, commandeurs,

Guidés par Saint Vincent, soyez leurs défenseurs !!!

© Andéol POMMIER

Chancelier de la Commanderie

